国北小だより

令和5年卒業特別号 第281号 岩国市周東町獺越2161番地 TEL (0827)86-0212





mail shuhoku-e@edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp HP http://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/shuhoku-e/

周北小学校、 第33回卒業生として巣立った6年生、ご卒業おめでとうございます。 周北小学校のリーダーとして、たった一人で、この一年間頑張ってくれました。

昨年から取組を始めた防災学習では、西日本豪雨災害を忘れないために「災害の語り部」とし て、この地域や学校の被災の様子を地域の方からの聞き取りを通して調べ、下級生へ伝える内容 をまとめてくれました。この学習は、これから先も確実に受けつがれていくと思います。

ソフトボールの全国大会に出場し、見事3位になった時には、その報告に訪れ、試合の様子や、 チームのみんなと一緒に過ごした楽しい思い出を話してくれました。たくさんの仲間に囲まれて 過ごす喜びを実感したことと思います。

全校児童6名の小さな周北小学校では、同級生がいない毎日を物足りなく感じていたかもしれ ません。けれども、この学校生活を通して身に付けた、リーダー性や表現力、下級生への思いや りの心、人前で自分の意見を述べる勇気といった力はこれからの人生の中で、きっと自分を助け てくれることと思います。この周北小学校を卒業したことを誇りに思ってほしいと願っています。 今年の卒業文集には、次のような元野球選手の言葉について書かせてもらいました。

「(努力は) 報われるとは限らない。…努力と感じている状態の先に行けば、きっと人には努力に 見える、でも本人にはそうじゃない。そんな状態が作れれば、勝手に報われることがある。」

自分の興味のあることをしているとき、それを「努力」とは思わないでしょう。ただ好きだか ら夢中でやっている。何に対しても同じです。目標を立て、それに向かって夢中になって取り組 むことができれば、成果を出すことができるはずです。中学校という、より広い世界へ出て、夢 や目標に向かう手段としての「努力」を楽しんでください。 校長 村田 泰伸



【平成29年4月



【9月 ぶどうの収穫体験】



【1月 新年のちかい】





【10月 アレンジメント】



【1月 雪あそび】



学校・地域大運動会】



【12月 しめ飾りづくり】



【3月 卒業式】